
Luis Palau: “El evangelista debe ser flexible en los métodos, pero el evangelio no cambia”

La respuesta a la convocatoria al Congreso de Evangelistas NGE, con más de 700
participantes, sorprende gratamente a los organizadores

  

  

Luis Palau expuso a través de un audiovisual / Foto tomada de pantalla / MGala

  

(MADRID, 17/06/2019) “Estamos muy sorprendidos… es una bendición y un signo muy
esperanzador para la evangelización en España”, había declarado el pastor Rubén Proietti la
víspera del Congreso Nueva Generación de Evangelistas, cuando supo que había 650
inscritos.
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Finalmente, fueron más de 700 los participantes que acudieron a la cita en el Auditorio Betel
el pasado sábado 15, y la sorpresa de Proietti la secundaba y compartía también 
Edmundo Gastaldi
, miembro del equipo de la Asociación Luis Palau y organizador, junto con el pastor 
Gustavo Braun
como coordinador local, de este Congreso para Evangelistas que busca reunir, alentar,
capacitar y empoderar mediante el establecimiento de alianzas estratégicas, la labor de los
evangelistas del presente y del futuro.

  

  

Gustavo Braun (i), coordinador local del Congreso NGE junto a Jonatan Proietti (d), director
de la NGE para Hispanoamérica.

  

Según informaba el pastor Gustavo Braun, los más de 700 inscritos evangelistas y fieles
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comprometidos con la evangelización, procedían no solo de distintas ciudades y comunidades
de España (Madrid, Barcelona, Badajoz, Zaragoza, Córdoba, Canarias...), sino también de
países vecinos (Italia, Holanda, etc.), incluso de Paraguay.

  

PALAU POR VIDEOCONFERENCIA

  

Los distintos contenidos del programa se desarrollaron a través de talleres a cargo de
miembros del equipo de Luis Palau, algunos de ellos presentes en el acto, y otros a través de
vídeos al no poder estar presentes por cuestiones de agenda.

        

“El evangelista debe conducirse con la dignidad de un embajador de Cristo, no es un payaso”, subrayó Palau.

  
      

De ese modo, Luis Palau, cuya llegada a Madrid se anuncia para este lunes, abrió el programa
con una videoconferencia sobre el tema, “El llamado, los recursos, la grandeza y la
responsabilidad del evangelista”.

  

“El evangelista debe conducirse con la dignidad de un embajador de Cristo, no es un payaso”,
subrayó Palau. Calificación ésta -la de “payaso”- que reiteró en más de una ocasión, lo que
sugiere una preocupación del veterano predicador al observar la proliferación de “modelos”
evangelísticos heterodoxos que hoy florecen por el mundo. “Ni somos payasos, ni estamos en
un circo”, insistió.
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  Récord de asistencia. Más de 700 evangelistas y evangelizadores participaron del CongresoNGE  “El evangelista debe ser flexible en los métodos, pero el evangelio no cambia”, dijo. “Y ademásdebe predicar el evangelio sencillo, enfocado en la Cruz de Cristo, el perdón de los pecados yla vida eterna”, señaló Palau. “La tentación de querer lucirnos con una gran reflexión ante lasmultitudes es muy grande y yo la he sentido, pero el Espíritu Santo siempre me ha advertido:quiero que prediques el evangelio sencillo, sin más, porque a eso te he llamado”, confesó.  ANDRÉS PALAU: “LA UNIDAD ES CLAVE EN LA EVANGELIZACIÓN”  El que sí estuvo presente en persona fue Andrés Palau, quien en su intervención abordó eltema,  El evangelista y la unidad, clave para una evangelización eficaz.  
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  Andrés Palau (i) disertó sobre, El evangelista y la unidad. En la foto con su intérprete,Jonatan Proietti        “La unidad nos compromete a todos los cristianos, también al evangelista”, afirmó [Andrés Palau], “y es clave para la evangelización de un pueblo, ciudad o nación”        Con una anécdota personal, Palau compartió su experiencia como evangelista cuando, en unaocasión, se reunió con pastores de una ciudad latinoamericana para pedirles unidad. “Vosotroslos evangelistas nos pedís unidad a los pastores, ¡pero si vosotros, los evangelistas, sois losprimeros que no estáis unidos entre vosotros!”, le reprochó un pastor. “Tuve que admitir quetenía razón y fue un impacto para mi vida”, confesó Andrés Palau. “La unidad nos comprometea todos los cristianos, también al evangelista”, afirmó, “y es clave para la evangelización de unpueblo, ciudad o nación”.  El resto de los talleres estuvieron a cargo de Carlos Barbieri (“Publicidad de un eventoevangelístico”); EdmundoGastaldi(“Conservación de frutos”); Juan Cruz Cellamare(“Levantamiento de fondos y administración”); y Rubén Proietti(“La importancia del equipo del evangelista”). Todos ellos veteranos y experimentadosintegrantes del equipo de Luis Palau durante décadas.  El Congreso fue presentado por Gustavo Braun como coordinador local y presidido por eldirector de la NGE para Hispanoamérica, Jonatan Proietti.  Por supuesto no faltaron los momentos de alabanza y adoración que fueron guiados, parasatisfacción y bendición de todos los presentes, por el español Kike Pavón y sus músicos.    Vídeo: Jorge Fernández  Fuente: Actualidad Evangélica / Foto: Mgala  Noticia relacionada:  . Más de 650 inscritos al Congreso de Evangelistas convocado por la NGE  (14/06/2019)
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